

David Lucas solicita el acceso gratuito a la R-5, mientras duren las obras

Fecha de publicación: 4/10/2016 0:00

Descripción:

- **"Exijo la gratuidad de la radial porque en caso contrario se estará restringiendo, cortando y condicionando el acceso a la ciudad", ha asegurado el primer edil.**



El Alcalde de Móstoles, David Lucas, ha solicitado, durante el transcurso del Debate sobre el Estado del Municipio, el acceso gratuito a la Radial 5 de peaje, mientras duren las obras de reparación del puente que conecta la carretera de Extremadura (A-5) con la M-40.

Tal y como anunció la Dirección General de Tráfico, la reparación del puente está produciendo intensas retenciones durante dos meses en dos vías muy importantes en el tráfico de Madrid, como son la Autovía A-5 entre los kilómetros 18 al 12, sentido Madrid, tramo que discurre entre Móstoles y Alcorcón, y en la carretera M-40 entre los puntos kilómetros 25 (en su enlace con la A-42) y el PK 31 (en su enlace con la A-5) sentido creciente o anillo interior (Orcasitas-Cuatro Vientos hacia Alcorcón-Badajoz).

Para el alcalde de Móstoles, David Lucas, "es de justicia que estas obras no perjudiquen a los miles de ciudadanos que cada día se trasladan desde Móstoles a sus trabajos" y, por ello, "es necesario que se habilite de forma gratuita la R-5, durante el tiempo que duren las obras, para garantizar la movilidad de todas las personas".

"Este corte está produciendo numerosos atascos, no solamente en la A-5 sino también en la M-40 y M-50", ha lamentado Lucas quien ha indicado que "estos atascos durarán, según me comentó el Ministerio de Fomento, hasta diciembre pero después es cuando está previsto que comiencen las obras del desdoblamiento de la A5 —a partir de enero—, por lo que el problema durará otros diez meses más".

Ante esta situación, el primer edil ha exigido la gratuidad de la radial "porque si no se estará restringiendo, cortando y condicionando el acceso a la ciudad".

Por otro lado, Lucas ha manifestado que no entiende que el Ministerio de Fomento "no de autorización para la conexión con la Radial 5 con la ciudad, cuando no la tiene que pagar, puesto que esto lo asume el Consorcio Móstoles Sur, que está compuesto por la Comunidad de Madrid y el Ayuntamiento Móstoles".